

#BADEN-WÜRTTEMBERG 11. April 2024

OV Baden-Baden im BSW Hotel Isarwinkel in Bad Tölz

Der OV Baden-Baden der EVG blickt auf eine schöne Ferienwoche zurück.



Die Ferienwoche in Verbindung mit den Senioren aus Lahr muss beibehalten werden, so die Meinung aller Teilnehmer:innen. Im ersten Jahr nach Corona waren es 31 Teilnehme:innen und nun 2024 bereits erfreuliche 43 Teilnehmer:innen. Alois Franz aus Lahr hat diese Fahrt vor über 20 Jahren angefangen und nun wird sie weitergeführt von Richard Seiert, OV Baden-Baden. 3 Busausflüge und 2 Wanderungen waren im Programm.

Die Höhepunkte der Ferienwoche waren die Vorführung der größten Kunstuhr der Welt beim "Gocklwirt" am Simssee und am Palmsonntag die Führung durch das Passionstheater in Oberamergau. Alle Teilnehmer:innen waren vollauf zufrieden. Für das kommende Jahr wurden deshalb bereits im BSW Hotel Isarwinkel vom 24.–31.03. wieder Zimmer reserviert.